
 

Protokoll                                  
Jugendrat 4. Sitzungsprotokoll vom 20.8.2021 

 

Anwesende:   
Melina Schüler  

Maya Alberding  

Selina Stamm 

Marlene Götsch 

Simeon Stix 

Jeremia Grichting 

Oliver Ammann 

David Eduardo Caicedo Clarke Macintyre 

 

20gi-Team:  

 Sereina Bonde 

 

Entschuldigte:  Vidhuscha Sounderrajan  
Miguel Moura  
Luca Moro  
Sasha Siemer  
Lea Eminovic   
Alina Schmuki  
Parwin Alem Yar  
Elia Geiser   
Arben Emini  
Rizbana Kiflom 

 

Protokollführerin: Marlene Götsch   

Vorsitzende:    Oliver Ammann 
 

 

Traktanden: 

1. Begrüssung und Rückblick 3. Sitzung 

2.  Abnahme Protokoll 

3.  Rückmeldung Aktuarin 

4.  Vorstellung Teams 

5.  Projekte/ Startschuss 

6.  Unicef Zertifizierung 

7.  Fragerunde Stadtrat 

8.  Führung durch Stadtverwaltung 

9. Anfrage Mitwirkung der Kinderrechte 

10. Anfrage Schweizerische Erzählnacht 

11. Ausblick und Termine 

 

 



 
  

1. Begrüssung und Rückblick 3. Sitzung 

Der Co-Präsident grüsst die Anwesenden. Maya ist per Videokonferenz dabei und wird von der 

Administration betreut. 

2. Abnahme Protokoll 

Das Protokoll wurde angenommen und verdankt. 

3. Rückmeldung Aktuarin 

Es gab keine Beschwerden. 

4. Vorstellung Teams  

Teams ist unsere neue Kommunikationsplattform. Jedes Mitglied soll sich anmelden mit der 

eigenen Jugendrats-E-Mail-Adresse. (vorname.nachname@jugendrat-frauenfeld.ch) Auf dieser 

App gibt es Kanäle für verschiedene Themen. Die Mitgliederliste und der Kalender wird auch 

vertreten sein. Über die neue Plattform soll zukünftig auch das Protokoll und die Traktanden 

verschickt werden. 

5. Projekte/ Startschuss 

Antworten zu den Projektfragen 

Wo können zusätzlich Spraywände entstehen? 

Ob bei den Schulen Spraywände gebaut werden können, kann die Stadt nicht bestimmen. Da in 

Frauenfeld, Schul- und Politische Gemeinde getrennt sind. Daher müssen wir den 

Schulratspräsidenten zu uns, in den Jugendrat, einladen. 

Sereina bemerkt noch, dass wir die Spraywand bei der Badi im Auge behalten sollen. Wenn diese, 

beim Umbau der Badi, abgerissen wird sollen wir schauen das sie später wieder existiert. 

Können wir das 20gi umgestalten? 

Ja, können wir. 

Können wir einen Ball im Rathaus veranstalten? 

Ja, es liegt an uns den zu organisieren. 

Können wir die Verantwortlichen, des Stadtbusses, in den Jugendrat einladen? 

Ja, Robert Scherzinger will sehr gerne kommen, um sich unser Anliegen an zu hören. 

Die Projektgruppe «Verkehr» soll sich schon mal Gedanken zu Fragen machen und Argumente 

sammeln, die sie Herrn Scherzinger dann präsentieren können. 

Wer kann uns bei der Umsetzung einer Lernplattform unterstützen? 

Es gibt Personen die uns unterstützen könnten. Wir sollen uns aber noch spezifizieren, was wir 

uns genau darunter vorstellen. Denn dieses Projekt ist noch ziemlich gross. 
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6. Unicef Rezertifizierung 

Es wird eine Gruppe an Interessierten aus dem Jugendrat gesucht. Diese könnte die Meinung des 

Jugendrats vertreten, zum Beispiel mehr Jugendräume oder Thema Berufswahl und so ihre Sicht 

einbringen. Es hat sich eine Gruppe bei Sereina gemeldet.  

7. Fragerunde Stadtrat 

Die Beantwortung der Fragen findet nächste Woche statt. 

8. Stadtführung durch Robert Scherzinger  

Die Umfrage der Agglomeration Frauenfeld haben nicht so viele ausgefüllt. Wir sollen aber 

unbedingt einbezogen werden deshalb bekommen wir einen Stadtrundgang.  

9. Anfrage Mitwirkung der Kinderrechte 

Isabella hat sich gemeldet und wird mithelfen. 

10. Anfrage Schweizerische Erzählnacht  

In der Bibliothek Frauenfeld findet unter dem Motto «unser Planet», am 12. November eine 

Erzählnacht statt. Man kann einen selber geschriebenen Text oder einen zu Verfügung gestellten 

Text vorlesen. Anschliessend wird es noch einen Apéro geben. 

Mitmachen wollen: Emilia, Isabella, Maya und Marlene 

11. Ausblick und Termine 

Kommunikationsplattform nutzen und den Doodle ausfüllen. 

 

 

 

 

 

 

 

 


